

Pressemitteilung vom 02.02.2023

---

## Schweinfurter Schulen fürs Lebensmittel retten ausgezeichnet

„Mit gutem Essen Schule machen – Wir retten Lebensmittel“ war das Motto der Tage der Schulverpflegung 2022. Die Vernetzungsstelle Kita- und Schulverpflegung Bayern hatte alle bayerischen Schulen dazu aufgerufen, passende Aktionen durchzuführen und diese kreativ festzuhalten. Nun stehen die Gewinner fest. Das Staatliche Berufliche Schulzentrum Alfons Goppel und die Friedrich-Rückert-Grundschule in Schweinfurt zählen zu den Preisträgern.

Die Tage der Schulverpflegung sind jedes Jahr erneut eine gute Gelegenheit, fächerübergreifend Ernährungs- und Nachhaltigkeitsthemen auf unterschiedlichste Weise in den Schulalltag zu integrieren. „Der Bereich der Lebensmittelverschwendung bietet viele Ansatzpunkte, um Schülerinnen und Schüler für einen achtsamen Umgang mit Lebensmitteln zu sensibilisieren und die Ernährungskompetenz zu fördern. Die beiden Gewinner-Schulen haben mit ihren kreativen Projektideen eindrucksvoll gezeigt, wie dies in der Praxis gelingen kann“, erklärt Lisa Scholz von der Vernetzungsstelle Kita- und Schulverpflegung Unterfranken am Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Kitzingen-Würzburg.

Von Plakaten über Fotodokumentationen bis hin zu selbst gedrehten Videos – Kinder und Jugendliche nutzten unterschiedliche Medien, um das Thema „Lebensmittel retten“ zu veranschaulichen und Nachhaltigkeit erlebbar zu machen. Aus den eingesendeten Beiträgen wählte eine Jury der Vernetzungsstelle Kita- und Schulverpflegung Bayern die Gewinner aus.

Seite 1 von 4

KErn Am Gereuth 4  
85354 Freising

Hofer Straße 20  
95326 Kulmbach

E-Mail [poststelle@KErn.bayern.de](mailto:poststelle@KErn.bayern.de)  
Internet [www.KErn.bayern.de](http://www.KErn.bayern.de)

**Für fachliche Rückfragen:**  
Lisa Scholz  
[lisa.scholz@aelf-kw.bayern.de](mailto:lisa.scholz@aelf-kw.bayern.de)  
0931/8010573805

Die Friedrich-Rückert-Grundschule beeindruckte die Jury mit einem großen Potpourri aus vielfältigen und kreativen Projekten. Über alle Klassenstufen hinweg fanden in der Woche der Gesundheit und Nachhaltigkeit verschiedene Aktionen und Unternehmungen rund um die Themen Ernährung, Gesundheit und Nachhaltigkeit statt: Gemeinsames Arbeiten im Schulgarten oder den SOLAWI-Gärten in Bergheinfeld, Brot backen aus selbst gemahlenem Mehl, Basteln von Blumentöpfen aus alten Tetrapacks oder Unterstützung der Kindertafel beim Packen der Pausentüten waren nur einige der zahlreichen Aktionen im Rahmen der Projektwoche, um die Themen Ernährung und Nachhaltigkeit für die Schülerinnen und Schüler lebendig und erlebbar zu machen.

Die Schulen erhielten als Preis jeweils einen Gutschein über 200€ für Anschaffungen oder Unternehmungen zur Verbesserung der Verpflegung.

## Bilder:



Bild 1:

Die Friedrich-Rückert-Grundschule freut sich über Ihren Preis bei den Tagen der Schulverpflegung 2022.

Von links: Sabrina Neckov (Schulleiterin), Lisa Scholz (Vernetzungsstelle Kita- und Schulverpflegung Unterfranken), Tanja Kärpf (stellvertretende Schulleiterin)

Fotografin: Jennifer D'Angelo



Bild 2:

Die Friedrich-Rückert-Grundschule beeindruckte die Jury mit zahlreichen kreativen Projekten. Die verschiedenen Aktionen wurden mit Fotos und Plakaten dokumentiert.

Fotografin: Lisa Scholz